
Superficie 240 m²

Référence VAL240008

Prix 2 900 000 €

Tourrettes
Maison à vendre (83440)
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Dans  le  prestigieux  Domaine  de  Terre  Blanche,  la  villa  Augusta  représente

l'essence  même  du  luxe  contemporain.  Actuellement  en  construction,  cette

propriété sera livrée au deuxième trimestre 2025 et promet une résidence haut de

gamme  sur  mesure,  où  chaque  détail  est  méticuleusement  pensé  pour  offrir  un

cadre de vie d'exception.Elle offre 240m2 d'espace de vie avec un garage double

de  68m2.  Située  sur  un  terrain  de  1850m2  avec  une  piscine,  à  seulement  50

mètres  du  centre  d'entraînement  de  l'Albatros.La  maison  comprend  un  salon

spacieux avec cheminée, une cuisine ouverte bien équipée, une ...

Set  in  the  prestigious  Domaine  de  Terre  Blanche,  Villa  Augusta  is  the  epitome of

contemporary luxury. Currently under construction, this property is due for delivery

in the second quarter  of  2025, promising an upmarket,  bespoke residence where

every  detail  has  been  meticulously  crafted  to  provide  an  exceptional  living

environment.It offers 240m2 of living space with a 68m2 double garage. It is set in

1850m2 of  land  with  a  swimming  pool,  just  50  metres  from the  Albatros  training

centre.The house comprises a spacious living room with fireplace, a well-equipped

open-plan kitchen, a master ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
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